



31 août 2020

AVIS À LA POPULATION FERMETURE DU PARC-ÉCOLE

Avec la rentrée des élèves qui approche à grands pas, nous souhaitons vous informer que le parc de jeux de l'école Hudon-Ferland sera fermé pour les élèves sur temps de classe et pendant l'ouverture du service de garde, il en est de même le soir et les fins de semaine.

Considérant que le centre de services scolaire de Kamouraska – Rivière-du-Loup ne peut mettre en place des mesures sanitaires demandées par la Santé publique, soit de mettre en place un poste de désinfection des mains à l'entrée du parc de jeux et de désinfecter fréquemment les divers modules, nous n'avons d'autres choix que de vous informer que les parcs de jeux ne sont plus accessibles.

PARCS MUNICIPAUX

Les parcs, les terrains sportifs et les modules de jeux appartenant à la Municipalité demeurent ouverts.

Des affiches illustrant les mesures à respecter sont installées à différents endroits. Afin de réduire les risques de propagation du virus, nous vous rappelons qu'il est important de respecter, vous et vos enfants, les mesures suivantes :

- → Apportez votre propre désinfectant, liquide ou en lingette;
- → Laver vos mains avant et après l'utilisation des installations;
- → Respectez une distanciation de 2 mètres;
- → Respectez l'étiquette respiratoire;
- → Évitez les rassemblements, selon les recommandations en vigueur du gouvernement.

Nous vous remercions de votre collaboration!

Information: 418-495-2440